

lui signifiait qu'il devait en finir et rendre les armes à saint Antoine qui serait bientôt son vainqueur.

L'avis fut reçu avec les ricanements et les blasphèmes que l'on pouvait attendre d'un endurci. Ce fut le signe d'une nouvelle orgie qui, d'après les menaces de l'ivrogne, pouvait bien se terminer par un suicide.

Mais c'était l'heure choisie par le grand Lutteur. Bourrelé de remords, l'obstiné s'arrête en chemin et revient à la maison, ne comprenant rien à ce qui se passait en lui.

Le lendemain, il était attendu dans une loge où il devait être reçu franc-maçon. Comme il s'y rendait, il fut entraîné par une force irrésistible dans une église où se donnait la bénédiction du Très Saint Sacrement. Là ses yeux s'ouvrirent : à genoux devant l'Hostie trois fois sainte, il se rappela le défi de sa femme et comprit qu'il était le prisonnier de saint Antoine. Quelques heures après, il pleurait ses péchés aux pieds d'un Père Franciscain et lui racontait comment saint Antoine lui avait fait rendre les armes : " Ma présence ici est un vrai miracle accordé par saint Antoine aux prières de mon épouse ! "

Montréal. -- Une grâce obtenue : Saint Antoine retrouve un mari et ramène la paix dans un ménage.

Saint Antoine brise les liens. -- En dépit des remontrances qui lui étaient faites, ma jeune sœur se livrait depuis septembre à des fréquentations dangereuses pour sa vertu. Alarmée pour l'avenir, je promis à saint Antoine une communion et une heure d'adoration devant le T. Saint Sacrement tous les mardis, s'il daignait intervenir. Quelques jours après, ma sœur m'annonçait spontanément qu'elle avait renvoyé le jeune homme qui la visitait jusqu'alors.

Sacré-Cœur de Marie. (Mégantic). -- La dévotion au Bon Saint fait ici des merveilles et nous procure des grâces temporales, spirituelles, de toutes sortes. Voici comment S. Antoine vient de gagner d'un coup quinze piastres pour ses pauvres, contre toute attente.

Une personne m'avait trompé sur une somme d'argent que je lui avais confiée pour mes pauvres gens. Je croyais le dépôt à tout jamais englouti dans de mauvaises spéculations et même des débauches. Mais St Antoine est venu à mon aide. Voilà quatorze cent dollars restitués. Le reste viendra, je l'espère.